

# Daniel y Damaris Pedraza - LATVIA

Diciembre 2017

SIRVIENDO EN LA OBRA MISIONERA DESDE 1993



Hola amigos!

Saludos a todos en las ultimas horas del 2017

Aquí va un pequeño resumen de cómo transcurrió el año 2017, entre el trabajo y la familia.

Gracias por todo el apoyo y el cariño que nos demuestran .

Un abrazo grande para todos!

Daniel y Damaris

## Graduacion BSM – 2016-17

En el mes de Mayo se graduaron 23 nuevos estudiantes en la Escuela de Ministerio, junto a ellos, Nadine, nuestra hija.



*Nadine esta en la ultima fila, la sexta desde la izquierda. Hubo alumnos de Lituania, Alemania, Inglaterra, Estonia y Argentina (Nacha y Priscila!)*

## Programa de Plantacion de Iglesias

Este año fue muy intenso en el desarrollo del programa de Multiplicación de Iglesias. Tenemos cuatro proyectos nuevos y varias Iglesias preparando obreros para ser entrenados en el 2018.

También se abrieron puertas en Lituania, Estonia, Georgia y Ucrania, para desarrollar los procesos de plantación de nuevas Iglesias.

En Enero tenemos un Retiro para los futuros plantadores con la participación de José María Romo, director de Plantación de Iglesia de la FADE, España.



*Culto de Navidad en la nueva iglesia de Vecmilgravis, un barrio de Riga. Una de las 4 iglesias del programa de la Red de Multiplicacion 2017*



## Nuevo año en BSM 2017/18

Comenzamos en Septiembre un Nuevo ciclo en la Escuela de Ministerio, esta vez con 16 alumnos. La mitad de ellos, hijos de pastores, lo cual nos bendice grandemente al saber que los pastores de la zona confían sus hijos a BSM. Este año, Damaris lleva gran parte de la carga de este ministerio, en la enseñanza, la administración y el aspecto pastoral con los estudiantes.

## Iglesia Salvación - Jelgava

Este es nuestro segundo año como pastores de esta congregación en la ciudad de Jelgava. Este templo es el primer edificio que se construyó en la ciudad después de la caída de la Unión Soviética. Hay mucha historia aquí. En la próxima circular les contaremos más acerca de esta congregación y de los desafíos que tenemos por delante. Agradecemos sus oraciones!!!!!!!



## Familia

Damos gracias a Dios de que Jael y Felipe consiguieron sus permisos de residencia y están sirviendo muy activamente en la iglesia Buenas Nuevas de la ciudad de Riga. También agradecemos por tener a los dos nietos (Liam y Natán) cerca nuestro, a solo 40 kilómetros. Agradecemos a los que oran y nos ayudaron para que los Alvarado pudieran conseguir sus permisos. Fue un otro milagro de Dios!

## Viaje a la Argentina

Este año, en el mes de Junio, Daniel tuvo la oportunidad de ir a la Argentina por 6 semanas, para visitar a su mamá que estaba (y sigue estando) delicada de salud, participar en el REM en Córdoba, y visitar algunas Iglesias, hacer trámites en la AFIP, bancos, etc. Lastima que no alcanzo el tiempo para poder visitar más amigos e Iglesias. Confiamos que pronto tendremos la oportunidad de hacerlo. Muchísimas gracias por sus oraciones y apoyo!



FELIZ 2018!!!!!!!!!!!!